

## 成瀬高校 男子バスケットボール部 活動報告 Vol.1

### 【令和元年度新人戦第2 支部大会】

下記は 2019 年 10 月 20 日に行われた令和元年度新人戦第 2 支部大会の結果報告となります！

男子バスケットボール部は夏期に行われた町田市民大会を終えてから、今回の新人戦に向けて日々練習に励み、それぞれの弱点を見つけ、それを克服できるよう努力してきました。

試合当日はいつもの練習に比べ、緊迫した空気で試合が行われた為、選手達がいつもの練習のように、100%の力を発揮することが難しかったように感じます。

相手の都立杉並総合高校は、シュートを 5 割程の確率で決めてくるシューターがおり、なおかつ身長も成瀬より勝っている、などという成瀬側からしたら大きな壁がいくつかありました。第 1 ピリオドは相手チームのスリーポイントシュートに圧倒され、得点を奪われてしまいました。ゾーンプレスやゾーンディフェンスを行ったものの、スピードや柔軟性、筋力面でやや足りないなど感じる場面が多くありました。そのような厳しい状況の中でも、選手達は最後まで闘志を持って戦い切りました。

結果は、50-59 の 9 点差で成瀬高校は 1 歩及ばず負けてしまいました。たった 9 点差ですが、この 9 点という点数の間に相手チームとの努力や練習量の差が浮き彫りになっているのではないかと思います。



部員全員で今の自分達には何が必要なのか、またどうあるべきなのかを改めて再確認し、1 月にある 1 年生大会へ向けて再スタートを切り、それを勝利に繋げようと練習に精を出しています。現在 2 年生 1 人、1 年生 14 人という他校に比べて 2 年選手が圧倒的に少ない状況にありますが、それを言い訳にせず努力を重ね、色々な意味で“強い”チームでありたいと改めて感じられた大会でした。

第 42 期マネージャー